



JEUNE GARDE n° 4

supplément à Rouge n° 142

Imp. Spé. 10 Imp. Guéméné - Paris IV^e

Tout récemment encore, la France bien pensante s'est penchée avec inquiétude sur une maladie qui la ronge: Le mouvement lycéen... Elle en a eu une indigestion;

- Mai 68 - Affaire Guiét - Lutte contre la circulaire Guichard -
L'indigestion est chronique !!!

POURQUOI?

Si les formes les plus brutales de la répression se sont progressivement effacées celle-ci reste constamment présente:

- contrôle étroit des allées et venues, des entrées et sorties.
- interdiction des libertés individuelles et collectives.

La récente circulaire Guichard a ouvert les yeux aux plus aveugles, pour Guichard les lycéens et lycéennes ne doivent pas faire de politique, ne doivent pas faire grève. Tout juste peuvent-ils apprendre en instruction civique comment déposer un bulletin dans l'urne en faisant attention au "danger totalitariste de droite ou de gauche" !!

Les cours aussi ne sont pas neutres: le programme d'histoire ne consacre-t-il pas 2heures à la commune de Paris et autant aux états d'âmes d'Eugénie avant la défaite ?

Les lycéens et les lycéennes n'ont pas le droit d'avoir des enfants de se marier, il leur est interdit de fleurter au lycée. Toute relation sexuelle leur est interdite. Il faut savoir "attendre", dévoyer son énergie dans la voie de garage qu'est l'entraînement sportif intensif.

Les cercles rouges sont l'instrument qui doivent permettre d'engager l'information et la lutte sur ces problèmes. C'est pour cela que les militants des cercles rouges acquièrent une formation politique.

Sachant que tous les problèmes lycéens ne pourront être résolus dans le cadre des seuls lycées, les cercles rouges sont partie prenante du combat de la Ligue Communiste et remettent en cause l'ensemble de la société.

REUNION JEUDI 3
15h - 25 rue des pensées

LIGUE
COMMUNISTE